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東京からプレゼント
皆さん、覚えていますか。学校のホームペー

ジが立ち上がった昨年の５月、子ども達の使う
学習ノートをたくさん本校に寄贈してくださっ
た町田市の I 様よりご覧のたくさんの縄跳び用
の縄が送られてきました。
送料までだしていただいて、とても温かい心遣
いにただただ感謝です。 I 様からは、学習ノー
ト、卓球の道具、運動会のはちまき、そして今
回の縄跳びと、本当に沢山の応援をいただきま
した。どれも、子ども達は有効に活用させても
らっています。有り難うございました。
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青少年意見発表会

自分の夢に向かって
日之影小学校 ６年 T

私の夢は、「パティシエ」になることで
す。その夢を実現するために、今私が料理
をする時にやっていることを二つ紹介しま
す。

一つ目は、料理の本をすみずみまで読ん
で、一度目を通してから調理をすることで
す。なぜ、一度すみずみまで読んでから始
めるかというと、頭の中で作る順番や道具
は何が必要なのか整理して準備をしないと
うまくできないと思っているからです。ま
た、読まずに準備をすると手際よくできな

くてかえって時間がかかってしまいます。だから、私は、一度目を通してから作るように
しています。

二つ目は、材料の分量をしっかり量ることです。なぜ、分量をしっかり量るかというと、
分量を間違えてしまうとせっかく作った料理がだいなしになるからです。私は、失敗した
料理を作りたくないので、材料の分量は正確に量るようにしています。

このように気をつけて料理を作っていても、時々、失敗したり、うまくできなかったり
してやる気がなくなったことも何度かあります。

「チーズケーキ」を作っている時のことでした。焼く前にチーズを混ぜすぎてふくらみ
過ぎてしまい、変な形になったことがありました。私はこの時に、初めて失敗しまい、「も
う失敗作は見たくないな。」という気持ちになりました。でも、失敗したことで、「次か
ら気をつけよう。」と思い直し、かえってやる気が出てきました。

今がんばっていることやこれらの失敗経験を生かして、私は新たに二つの目標を立て、
自分の夢の実現を目指すことにしました。

一つ目は、残りの小学校生活で、親の手を借りずに自分一人で一からお菓子を作りたい
と考えています。この目標を達成するために、作りたいお菓子を選んでそのお菓子につい
て、材料や作り方をしっかり勉強してからお菓子作りに挑戦したいです。

二つ目は、中学校や高校では、授業をまじめに受け、一生懸命勉強をがんばることです。
特に、大好きな家庭科の授業では、予習・復習をしっかりやっていきたいと考えています。

夢を実現するのは難しいことですが、これから最終目標である「パティシエ」になるた
めに、努力をおしまず料理の勉強を続けて夢をかなえられるようにしたいです。そして、
私が作ったお菓子を食べてくれた全員の人たちが笑顔で「おいしい。」と言ってもらえる
ような「パティシエ」になりたいです。

いつかは、自分のお店をもちたいと思います。みなさん、十年後、私のお店にぜひ来て、
おいしいケーキを食べてください。

みなさんが、幸せな気持ちになるようなケーキを絶対作ってみせます。
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青少年意見発表会からプレゼント

素直な気持ちで 日之影小学校ＰＴＡ Ｋ
私が母親になって、今年で９年目になります。ま

だまだ半人前な私は、本当にきちんと母親が出来て
いるのか？と思うこの頃。

毎日、毎日、「宿題した？」「忘れ物ない？」「早
くして！」と叱る日々。自分の子育てについて振り
返る事もなく、ただ時が過ぎてゆくだけの中で、こ
のような形で自分の子育てを振り返る機会を頂けた
ことは大変ありがたいことだと思います。

上の子は小学２年生、下の子は５歳の二人姉妹。
二人ともケンカはしますが、仲がよく、笑顔で元気
です。ニコニコしながら、「ママーッ。私、ママの

横がいい。」と、いつでもくっついてきて、私のことが大好きなんだと態度や言葉で気持
ちをぶつけてきます。とても可愛く、愛おしく思います。母として最高に嬉しいです。

私はというと、生活の中で娘たちからの「大好きサイン」を見落としてばかり。気づい
て分かっていても、「また後で」、「明日ね」と繰り返すことが度々。そんな態度が娘たち
にはしっかり伝わっていて、とても寂しい気持ちにさせていたと思います。私自身、自己
嫌悪に陥り、悪循環の日々でした。

そんな時に、家族や学校の先生方、いろいろな方々からの優しい声掛けがありました。
時には叱咤激励もです。たくさんの方々に支えられ、助けていただいている、そう気づい
た時に、私は一人でこの娘たちを育てているのではないんだと思うと力が抜け、素直にな
れました。肩肘張り過ぎていたなあ、と…。それ以降、娘たちに（あなたたちが大好き、
愛してるよ）と伝わるように、そして、娘たちも（素直に自分の気持ちが出せるように）
と心掛けています。

今はまだ、私自身が人間として成長させていただいている毎日。これから未来へと続い
ていく娘たちとの付き合いの中で、私たち親娘は多くの方々に支えられているのだと教え
ていこうと思います。そして、娘たちの気持ちにいつでも寄り添っていきたいです。
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学習発表会
８日（土）いよいよ学習発表会。朝から子ども達は元気いっぱい、保護者の方々、PTA

の役員の方々を始め地域の方々もどんどん集まっていただき、体育館の中は沢山の方々で
活気に満ちていました。そして、いよいよ始まりです。PTA 会長様のあいさつの後、可
愛い可愛い１年生が４人で元気よくはじめのあいさつをしました。・・・上の写真をどう
ぞ・・・。そして、NHK 合唱コンクールで発表した「ふるさと」「みあげてごらん夜の星
を」と１・２年生の「上を向いて歩こう」の合唱曲、そして「笑点」のテーマ曲を全校合
奏と続き、地域の伝統芸能を神楽愛護少年団の「東西」と続きました。１週間延期した開
催にも関わらず、神楽保存の地域の先生方も応援に駆けつけてくださいました。１年の「サ
ラダで元気」これは、もう可愛すぎて、上手すぎて言葉が出ないほどでした。劇団四季の
日之影小版といったできばえです。２年生の「ふしぎなぼうし」は教科書の教材を自分達
にアレンジした創作劇です。内容が原作とまた違って、とてもユニークで、最後は音楽に
合わせて一人一人が自分の紹介をして、工夫が至る所に見られました。３・４年生は落語
「ジュゲム」をおもしろおかしく、そして１／２成人式を上手に入れて、１０年後の自分
に対するお手紙形式で発表を入れました。アンジェロ・アキさんの曲が背景に流れるかの
ような、しっかりした内容でした。５・６年生は自分たちが作った５年間、または６年間
の学校生活を振り返っての劇でした。子ども達が自分たちの学校生活を客観的に見たり、
頑張ったところを堂々と発表したりしている様子は、とても頼もしく思えました。特筆す
べきは、たんぽぽ学級の N 君、ステージで堂々と十人十色の習字を力強く書いて皆に披
露してくれました。また、６年生の N さんはあ町の青少年の意見発表会で発表した「将
来の夢」を、完全暗記で堂々と発表できました。できれば動画で HP に掲載したい位の素
晴らしさでした。もしよろしければ、今年見られた方も、見ることができなかった方も、
ぜひ来年もおこしください。そして、半日ですが、私たちと一緒に楽しんでください。
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３月の日之影小学校行事予定表

５日（水） 参観日、図書の日
７日（金） お別れ遠足、弁当の日

１２日（水） 外国語活動（５、６年生）
１４日（金） 卒業式予行練習 １８日（火） 地区児童会
２４日（月） 卒業式の準備 ２５日（火） 卒業式
２６日（水） 修了式 PTA 送別会 ２８日（金） 離任式（予定）


